



いすぐみだより No.11

R3. 3. 1

日に日に厳しい寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。
 この1年で大きく成長した子どもたちの姿が嬉しく、頼もしさを感じています。今年度もあと1か月、
 子どもたちの体調に気をつけ、新年度に向けて元気に過ごしていきたいと思います。



まねっこできるよ♪



最近、「できるかな?あたまからつまさきまで」という絵本が大好きなりすぐみさん。絵本に登場する動物たちの動きを真似して、一緒に体を動かして楽しんでいます。「あなたはできるかな?」という台詞の部分で歌うと、保育者や友だちを指差す子やリズムに合わせて手拍子をする子もいます。動物の真似をして、胸をドドン!とたたいたり、おしりをフリフリさせたりする子どもたちにとっても微笑ましく思います。



3月の予定

- 1日(月) 身体測定
- 26日(金) 避難訓練



ちっちが出たよ☆

排泄をすると、股を押さえたり、「ちっち」と保育者に知らせくれたりする姿が見られるようになってきました。「パンツ替えようね」と声をかけると、自分でズボンやパンツを脱ごうと挑戦する姿も見られます。

月齢の大きい子は、おまるに座る友だちを見て興味を持ち、おまるを指差して“座りたい”とアピールする子もいます。今後は、無理なくおまるに座ることに慣れていけたらと思います。

お散歩、気持ち良いね

天気の良い日が多くなり、散歩車に乗って、お散歩に出かけています。月齢の小さい子は散歩車に揺られて眠ったり、自然の景色や周りをキョロキョロと見たりしてお散歩を楽しんでいます。月齢の大きい子は、自動車や生き物を見つけると、指を差して「ブブー」「ワンワン」と保育者に伝えてくれます。

子どもたちの発見に共感し、探索を楽しめるように関わっていききたいと思います。